

El viaje



"EN VIAJE"

CELEBRO SUS 30 AÑOS CON
PERSONAL DE IMPRENTA

LOS 30 años de la revista "En Viaje" celebrados en noviembre tuvieron un grato eco en la invitación de la Agrupación de Colaboradores de "En Viaje" Francisco Ferrara Linares, al personal de la Imprenta de los Ferrocarriles del Estado, realizada con una numerosa asistencia. Se hicieron presentes, el Jefe del Departamento de Finanzas de Ferrocarriles, señor Guillermo Pizarro, el Jefe del Departamento de Transporte, ingeniero señor Mateo Durruty y señora Elba Jeldes de Durruty, el Jefe de la Sección Imprenta señor Luis Gamboa P., el nuevo Jefe de la Sección Propaganda y Turismo, señor Jorge W. Espejo R. y jefes de oficinas de la Imprenta.

LOS DIRECTORES DE "EN VIAJE"

Se recordó en esta manifestación a don Wenceslao Landaeta, funcionario de la Imprenta y escritor que creó "En Viaje" como un rudimentario folleto de turismo que pasó a tener más tarde su primer director con don Domingo Oyarzún. Era secundado el primer director por el periodista don Antonio Varas. Luego se hicieron cargo de "En Viaje" Washington Espejo y Carlos Barrella hasta llegar a las actuales manos de Manuel Jofré.

Con emoción también se mencionó el nombre de los colaboradores de la revista fallecidos, Francisco Ferrara Linares, activo periodista a quien la Agrupación de Colaboradores debe su nombre como homenaje de reconocimiento, al gran dramaturgo nacional Antonio Acevedo Hernández y Raúl Hederra, acucioso investigador científico.



La señora Olga Arratia recibe un homenaje de manos del señor Carlos Echeverría R. entregado en nombre del personal de los Talleres Gráficos de los FF. CC. del E.

Ante una concurrencia casi total de los numerosos colaboradores de nuestra revista y personal de la Sección Propaganda y Turismo, ofreció la manifestación la Presidenta de la Agrupación señora Olga Arratia, refiriéndose al decidido respaldo hallado en la jefatura de FF. CC. y luego a la eficaz cooperación de la Imprenta, cuyos talleres son un orgullo nacional. Casi todos los colaboradores se quisieron referir al concurso de nuestros Talleres Gráficos y a su medida técnica y humana que permite fluir lucidamente el trabajo mensual de los escritores y artistas que trabajan en las páginas de nuestro magazine. A este propósito el señor Pizarro y el señor Gamboa, en breves intervenciones, señalaron su congratulación de hallarse acompañados de muchos de nuestros colaboradores

cuyos nombres gozan de popularidad nacional.

Nuestro director señor Manuel Jofré N. agradeció la asistencia de la Jefatura de FF. CC. y ratificó también su disposición de contacto con el personal de Talleres Gráficos, personal que ha contribuido de manera tan cierta a dar a la revista la jerarquía de que goza y que ha permitido llegar a considerarla como un alto exponente de nuestras artes gráficas. Refiriéndose al personal de la Imprenta manifestó: "Uds. materializan las ideas para divulgarlas a todos los ámbitos. Las palabras se alinean en los chibales para salir a sacudir la sensibilidad de los hombres". Y agregó, "agradezco la cooperación de la Imprenta desde su más alta jerarquía hasta el más modesto de sus servidores".

Aparece al centro, entre el director de "En Viaje" señor Manuel Jofré y el Jefe de la Sección Imprenta señor Luis Gamboa P., la Presidenta de la Agrupación de Colaboradores "Francisco Ferrara Linares", en el momento del aperitivo

